

Déclaration de Franco-Maria Malfatti (Bruxelles, 21 janvier 1972)

Source: Déclaration à l'occasion de l'élargissement des Communautés européennes / Franco Maria Malfatti.- Bruxelles: Médiathèque de la Commission européenne [Prod.], 21.01.1972. Médiathèque de la Commission européenne, Bruxelles. - SON (00:09:44, Montage, Son original).

Médiathèque centrale de la Commission européenne, Berlaymont 4/363, 200 rue de la Loi B-1049 Bruxelles.

Copyright: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/declaration_de_franco_maria_malfatti_bruelles_21_janvier_1972-fr-a926a71f-1a8f-428c-9bea-9ca9c40b0305.html



Date de dernière mise à jour: 04/07/2016

Déclaration de Franco-Maria Malfatti (Bruxelles, 21 janvier 1972)

L'entrée du Royaume-Uni, de l'Irlande, du Danemark et de la Norvège dans la Communauté est l'aboutissement d'une action engagée depuis plus de dix ans pour donner tout son sens et toute sa dimension à l'entreprise européenne. Les dix pays démocratiques parmi les plus développés du monde qui constitueront la Communauté élargie ont certes le devoir et la possibilité d'améliorer le niveau et la qualité de vie de leur population, mais les pays doivent aussi constituer un facteur puissant de liberté, de sécurité, de progrès et de paix dans le monde. Pour y parvenir, il nous faut préserver ce que nous avons réalisé à six au prix de tant d'efforts et parachever l'intégration économique et l'unification politique de notre nouvelle Communauté, réalisant ainsi les objectifs fondamentaux qui sont à la base de notre construction. Refusant à la fois la domination et l'impuissance, l'Europe a choisi depuis un quart de siècle, pour son unification, la solidarité dans l'égalité des droits et des devoirs. Elle a choisi cet ordre institutionnel communautaire dont il importe aujourd'hui plus que jamais, de renforcer les caractéristiques et l'assise démocratique. Nous devons être dignes de responsabilités objectives qui nous incombent et de l'immense espoir que la signature des actes d'adhésion suscite dans tous les pays de la Communauté.